

# Nonallowed Interfering

Wenn man seine eigenen Erinnerungen nicht mehr kennt..

Von RaraLu

## Kapitel 3: Besuch

### Kapitel 3

Marron und Chiaki stiegen gerade aus dem Taxi aus, als eine Krankenschwester auf sie zugelaufen kam. Sie schien als hätte sie sich beeilt.

„Sie sind doch Miss Kusakabe, oder?“ Fragte sie außer Atem, noch bevor sie sie erreicht hatte.

„Ja das bin ich“ antwortete die Angesprochene zögernd.

„Schnell. Kommen sie“ sagte die Schwester, nahm sie bei der Hand und zog sie ins Gebäude. Chiaki, noch ganz perplex, lief hinter den beiden jungen Frauen her.

Die Schwester führte sie durch das halbe Krankenhaus, bevor sie vor einer weißen Tür, in einem weißen Flur, zum stehen bleiben kam.

Sie betraten das Zimmer 291. Im 1.Bett lag eine alte, gebrechlich wirkende Frau, die schlief.

Im Bett dahinter konnte Marron Miyako erkennen, mit Verbänden um Kopf, Schulter und Handgelenke. Diese blickte panisch um sich und versuchte sich an Irgendwas oder Irgendwem zu orientieren.

Die Schwester nahm Marron erneut bei der Hand und zog sie 2 Meter von Miyako weg. „Sie scheint sich an nichts zu erinnern, nur ihr Name und ihr eigener ...“ flüsterte sie ihr zu.

Marron weitete die Augen. Miyako hatte ihr Gedächtnis verloren? Sie erinnerte sich nur noch an sie? Ihr wurde schwindelig.

„Ich bitte Sie. Reden Sie mit ihr. Versuchen sie raus zubekommen wie weit sie sich noch erinnert. Uns sagt sie nichts gegenüber außer >ich rede nur mit Marron!<“ flehte die Schwester gerade zu.

Marron schwieg erst, dann nickte sie stumm.

„Chiaki, Schwester“ ,sprach sie und wand sich an die jeweilige Person „bitte lassen sie mich mit Miyako allein.“

„Ja, natürlich“ ,sagte Chiaki einwenig steif.

„Ach und Chiaki. Bitte warten sie doch auf mich. Ich werde nicht allzu lange brauchen.“ Dieser nickte und verließ nach der Schwester das Zimmer.

Nun war Marron allein mit Miyako.

Diese sah sie fragend an. „Marron ..hilf mir! Was mach ich hier? wo bin ich? Ist irgendwas passiert? Warum hab ich Bandagen an? Marron was ist hier los? Alle sagen

mit mir stimmt was nicht! Marron!", all dies sprudelte nur so aus Miyako. Marron setzte sich auf den Stuhl neben dem Bett.

„Miyako... du hattest gestern abend einen Unfall“, begann Marron. „Ein Auto hat dich auf der Straße angefahren...Der Fahrer des Wagens meinte du hättest ganz plötzlich dort gestanden und er hätte nicht ausweichen können. Du hast eine Gehirnerschütterung und einige innere Verletzungen.“

Sie machte eine Pause. Wie sollte sie ihr das alles erklären. „Du bist im Krankenhaus des Vater eines Bekannten von mir. Du hattest wohl unglaubliches Glück, der PKW war gerade erst angefahren und hatte deshalb noch keine hohe Geschwindigkeit. Ich war in dem Moment in der Bank, vor der das alles passiert ist. Wir haben dich sofort ins Krankenhaus gebracht, du wurdest auch sofort operiert.“

Wieder machte Marron eine Pause. Sie wusste nicht weiter. Sie hatte Miyako einfach so alles erzählt. Sie kannte Miyako so gut das sie wusste, sie könnte mit diesem windelweichen Wischiwaschi nichts anfangen und hätte womöglich noch einen Wutanfall bekommen.

„Marron...“ begann Miyako langsam und kaum hörbar „Ich erinnere mich an nichts... an garnichts! Das Letzte was ich weiß ist, dass ich Kaito Jeanne schon wieder habe entkommen lassen...“

„Kaito Jeanne? Wer soll das sein?“ fragte Marron verdutzt.

„Denk doch mal nach! Dieses Mädchen, das mir immer wieder entwischt ...ich frag mich wie sie das macht! Ich bin mittlerweile beim Miyako Spezial Part16 !“

„Wovon redest du, Miyako? Welches Mädchen?“ Marron wurde immer verwirrter.

„Na hör mal, Marron! Ich lass mich doch nicht von dir für dumm verkaufen! Nicht von einer 17-jährigen die jeden Morgen zu spät ist um in die Schule zu gehen!“

Marron weitete die Augen und dachte nach. Nach einer langen Pause ergriff sie erneut das Wort. „17-jährigen? Miyako Wo wohnst du?“ fragte sie nun prüfend.

„In Momokuri natürlich! Im Orleans 68! Im selben Haus wie du und Chiaki, deinem Lover! Sag mal wer ist hier krank? Du oder ich?“ Miyako war nun richtig sauer. Sie könnte es garnicht leiden wenn jemand versuchte sie auf den Arm zu nehmen.

Marron wurde schwindelig. Miyako hatte ihr Gedächtnis verloren und glaubte sie wäre ein Teenager. Noch dazu redete sie von Chiaki, den sie noch keine 3 Monate kannte, geschweige denn Miyako.

„Miyako, ich muss gehen. Ich bin nur für die ersten beiden Stunden freigestellt worden um dich zu besuchen. Ich muss jetzt in die Schule.“ log sie und stand auf. Sie musste dringend mit dem Doktor reden und sich dannach erst einmal einen großen Gin genehmigen.

„Ok, machs gut! Grüß Chiaki und Yamato von mir!“ verabschiedete sich die Verletzte.

„Ja, mach ich! Werd schnell wieder gesund“ sagte Marron und verließ dann das Zimmer.

Chiaki, der auf einem Stuhl neben der Tür auf Marron gewartet hatte, konnte gerade noch hochschnellen und Marron auffangen, denn diese hatte einen Kreislaufzusammenbruch, von welchem sie sich aber sehr rasch erholte. Sie lag in Chiakis Armen und konnte es nicht begreifen. Miyako war, als wäre sie in der Zeit zurück gereist...sie glaubte sie sei 17.

Als sie sich wieder aufrichtete, begann sie Chiaki und der Schwester, die herbeigeeilt war, von dem Gespräch zu erzählen. Vorallem erzählte sie, dass Miyako glaubte Chiaki zu kennen und von irgendeiner Kaito Jeanne erzählt hatte.

Kapitel 3 Ende